
適正配置に関して寄せられた意見

概 インターネットメールにより、配置計画担当課（haichikeikaku@city.sapporo.jp）に寄せ

要 られた適正配置に関するご意見。

受信 2005年４月

廃校を切に願う（意見）内容

こんにちは。

私は現在Ａ区に居住しております。

将来的にわが子が入学する予定の学校ですが、札幌市内においてこのような小規模の学校が存

在している事に驚いています。

このような学校にははっきり言って通わせたくありません。

学校として成り立っていないと思います。

集団生活というものも学べないのではないでしょうか？

隣接の学校との統合にはならないのでしょうか？

この学校の廃校を切に願います。

受信 2005年７月

クラス替えのできる学校へ通わせたい（意見）内容

私はＢ区に住んでいますが、長男が来年Ｃ区の小学校へ入学予定です。

そして中学校はＢ区の中学校だそうです。

いったい 同級生で何人の子が同じ中学へ進むのか？(Ｂ区以外の大部分の子はＣ区の中学です)、

そのＣ区の小学校は今現在11学級だそうです。

来年の新一年生が２クラスあるのかどうかもわからない中で、小規模な学校への入学に不安も

あります。

実際に今の３年生は１クラスしかなく、クラス替えができないそうです。

私は転勤で札幌へ来たのですが、札幌は小学校が多いと感じます。

今のそのＣ区の小学校の子を仮にＣ区の子はＣ区の中で一番近い小学校と、Ｂ区の子はＢ区の

中で一番近い小学校に分けたところで 学校までせいぜい徒歩30分位の距離ではないでしょうか？、

親としては、それ位歩いたとしてもクラス替えのできる学校へ通わせたいと考えます。

あくまでもこの地域に限定した意見しか言えませんが、他の地域でも同じような状況であれば

きっと同じことを考えると思います。

（参考資料）


